
REQUERIMENTO No 186/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informar qual a destinação dos valores recebidos a título de multas de trânsito
municipais, bem como os valores arrecadados e sua destinação final.

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa de Leis o
montante arrecadado com a aplicação de multas de trânsito em nosso Município, do mês de
janeiro do corrente ano até a presente data.
Requeiro-lhe, ainda, informar-nos como está sendo aplicado o valor arrecadado com a
cobrança das referidas multas.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 31 de outubro de 2019.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


